

Benchmark in Sachen gutes Hören

Die Ursprünge der Firma Das Hörhaus reichen bis in das Jahr 1980 zurück. Damals wurde der erste Meisterfachbetrieb für Hörakustik in der Oberpfalz gegründet. Aus dem Fachgeschäft in der Regensburger Pfarrergasse wurden bis heute 28 Filialen mit 120 Mitarbeitenden. Zahlreiche Auszeichnungen in den letzten Jahrzehnten belegen den Anspruch, der regionale Qualitätsakustiker zu sein. Im Juli wurde uns von Landrätin Tanja Schweiger das Qualitätssiegel „Beruf und Familie – Geht gut bei uns“ verliehen. Für die Bemühungen um eine hervorragende Ausbildung gab es die Auszeichnung „Best Place To Learn“. Das Hörhaus legt großen Wert auf begeisterte Kunden. Die zahlreichen positiven Googlebewertungen belegen, dass uns dies gelingt. Alle Geschäfte sind mit der modernsten und fortschrittlichsten Technik ausgestattet. Zahlreiche Prominente vertrauen ihre Ohren unseren Spezialisten an. Zuletzt Walter Röhl, der so begeistert ist, dass er bis heute Werbung für uns macht.



Trotz der Größe versteht sich Das Hörhaus als Familienunternehmen. Wir arbeiten nicht nur vertrauensvoll zusammen, sondern feiern auch miteinander. Betriebsausflüge, Weihnachtsfeiern und Sommerfeste tragen zur guten Stimmung bei.

Nicht nur bei der Versorgung von Erwachsenen ist Das Hörhaus Benchmark in Ostbayern. Für die Kleinsten gibt es zwei Kinderhörhäuser in Regensburg und Straubing, die als einzige in der Region die gesamte Versorgungspalette für Kinder bieten. Dank der hervorragend spezialisierten Pädakustiker decken wir auch die Bereiche Cochlear-Implantate und knochenverankerte Hörgeräte ab.

Das Hörhaus ist systemrelevant und war deshalb auch nicht vom Lockdown betroffen. Aufgrund des demografischen Wandels und der immer älter werdenden Bevölkerung werden in den nächsten Jahrzehnten immer mehr Hörsysteme gebraucht und angepasst. Wer sich für die Ausbildung zum Hörakustiker beziehungsweise zur Hörakustikerin interessiert und sich nur mit dem Besten der Branche zufrieden geben möchte, ist bei uns genau richtig.



Wir bilden aus:

(m/w/d)

■ **Hörakustiker/in**

Ausbildung bei Das Hörhaus

Das Hörhaus wurde mit dem Siegel „Best Place To learn“ ausgezeichnet. Überprüft werden die Eignung der Ausbilder und die Zufriedenheit der Auszubildenden. Die anonyme Befragung ergab 1168 von 1250 möglichen Punkten und damit eine Bestbewertung. Wir verfügen als einzige Firma über ein eigenes Otoplastiklabor. Unsere Azubis lernen, wie Ohrstücke im 3-D-Druckverfahren designt und gefertigt werden. Dieses Können ist ein wesentlicher Faktor für das Bestehen der Gesellenprüfung. Insgesamt vier Meister, die selbst im Meister- und Gesellenprüfungsausschuss sitzen, bereiten die Azubis prüfungsbezogen auf die Gesellenprüfung vor. Die Bestehensquote liegt beim Hörhaus statt bei den bundesweit üblichen 70 bei 95 Prozent. Mit der Ausbildung beim Hörhaus legt man den Grundstein für ein zukunftsicheres Berufsleben. Denn durch den demografischen Wandel und die immer älter werdende Gesellschaft werden in Zukunft immer mehr Hörsysteme und damit Hörakustiker und Hörakustikerinnen benötigt.



Unsere Benefits:

- Übernahme von Fahrtkosten
- Prämien für gute Schulnoten
- Bahncard 50
- betriebliche Zuschüsse zur Gesundheitsvorsorge
- Jobrad
- Nachhilfe bei Bedarf
- großzügige finanzielle Unterstützung bei der Meistervorbereitung
- Übernahme von Kosten für persönliche Fortbildungen
- Tutoren für Azubis
- spezielle Übungsräume für die Prüfungsvorbereitung
- eigenes Otoplastiklabor

Fakten zum Unternehmen

Branche:	Gesundheitswesen
Geschäftsfelder:	Hörakustik
Gründung:	1980
Hauptsitz:	Regensburg
Weitere Standorte:	31 Standorte in Ostbayern
Mitarbeiterzahl:	120
Kontakt:	Das Hörhaus GmbH & Co KG Hermann Köhl Str. 2a 93049 Regensburg
Ansprechperson:	Gabi Peter Thomas Wittmann bewerbung@das-hoerhaus.de